

RÉPLICAS

Alcalá de la Protohistoria a la Edad Media

Durante la II Guerra Púnica la zona de Los Alcores entra en el dominio romano. Dicha ocupación se prolongaría hasta la Antigüedad tardía, dejando numerosos vestigios enterrados en nuestro suelo.

Conozcamos este apasionante capítulo de la historia local a través de los restos arqueológicos conservados en la Colección Municipal. Piezas que nos servirán de inspiración para crear réplicas que podremos llevar a casa.



VISÍTANOS

Juez Pérez Díaz, s/n
Alcalá de Guadaíra

CONTACTO

95 579 64 25
museo@alcalaguadaira.org
@MuseoAlcala

